

POLSEK

Polsek Caringin Polres Sukabumi Terus Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLSEK.ID

Aug 30, 2023 - 15:51



Sukabumi, 30 Agustus 2023 – Sebagai bagian dari upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Caringin Wetan dari Polsek Caringin, BRIPKA Yusuf Muhibbudin SH, melaksanakan kegiatan Door-to-Door System (DSS) dengan mengunjungi warga. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, 30 Agustus 2023, mulai pukul 15.00 WIB di Kampung Kongsu Rt 01/01, Desa Caringin Wetan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambang tersebut, Bhabinkamtibmas hadir untuk menyampaikan program yang diinstruksikan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H.,

S.I.K., M.H, yang dikenal dengan akronim "Aa Dede", yang melambangkan Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga kamtibmas.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Yusuf juga berkesempatan untuk mendengarkan curhatan dan saran dari tokoh masyarakat Desa Caringin Wetan. Beberapa pesan kamtibmas yang disampaikan dalam pertemuan tersebut antara lain:

1. **Partisipasi Aktif dalam Menjaga Kemanan dan Ketertiban Masyarakat:** Warga diajak untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Salah satu cara yang diusulkan adalah dengan melaksanakan ronda malam secara aktif. Selain itu, warga diingatkan untuk tidak terpengaruh paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas menghimbau warga agar ikut berperan dalam mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang. Warga diingatkan untuk memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas jika ada rencana bekerja di luar daerah atau ke luar negeri, guna mencegah potensi kejahatan tersebut.
3. **Pelaporan Permasalahan yang Dapat Menimbulkan Viral di Media Sosial:** Warga diimbau untuk melaporkan permasalahan yang memiliki potensi untuk menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas. Tindakan ini diharapkan dapat mencegah meluasnya permasalahan dan memastikan penanganan yang tepat waktu.

Dengan pelaksanaan Door-to-Door System (DSS) ini, diharapkan kemitraan antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat dan informasi terkait kamtibmas dapat lebih efektif disampaikan kepada warga. Upaya ini merupakan bagian dari strategi yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif bagi masyarakat Desa Caringin Wetan.